

Fasching an der Grundschule in Erdweg

Auch in diesem Jahr waren die letzten Schultage vor den Faschingsferien wieder etwas Besonderes für die Grundschul Kinder in Erdweg.

Am unsinnigen Donnerstag waren in der Turnhalle zahlreiche Turn- und Sportgeräte aufgebaut, an denen die Klassen fleißig turnen und spielen durften.



Darüber hinaus kamen die Erdweger Hexen auf einen Besuch in der Schule vorbei. Da wurde dann zuerst ein Hexentanz vorgeführt und anschließend durften alle gemeinsam tanzen.



Am Freitag kamen schließlich zahlreiche Kinder und Lehrkräfte in lustigen, prachtvollen, gefährlichen, bunten und tollen Verkleidungen zur Schule. Neben klasseninternen Spielrunden tanzten die 1. und 2. Klassen zuerst gemeinsam den Rucki-Zucki-Tanz und anschließend schlossen sich alle Grundschüler zu einer großen Polonaise durch den Aulabau zusammen.

